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in risposta alle sue dichiarazioni 
sulla manifestazione “Eurotrial 2023”

Dopo aver letto la sua risposta a quanto affermato dall’ecologista A. De Sanctis, le 
confesso che lo sconcerto da me provato va dall’incredibile al ridicolo. Resto 
veramente basita dal suo comportamento alquanto contraddittorio. Lei, da una parte 
vuole accreditarsi come il sindaco che dalle sei del mattino corre dietro all’orsa 
Amarena per tutelarla (sono sue parole) e dall’altra autorizza una manifestazione 
internazionale di fuoristrada a forte impatto ambientale, lesivo anche per la 
salvaguardia della fauna selvatica presente in quel territorio. Non ho più parole! 
Forse si è dimenticato che due anni fa Amarena con i suoi quattro cuccioli si recava 
a bere e fare il bagno al lago Pio dove lei voleva con tanto di autorizzazione far 
costruire una braceria-pizzeria in barba a tutte le leggi vigenti! E oggi che fa, si erge 
a paladino degli orsi? Lei non è credibile perché, vede, è il suo curriculum a parlare. 
Per una vendetta nei miei confronti mi ha fatto smantellare una struttura adibita ad 
ospitare cani randagi ( per 25 anni, grazie a me, non se n’è più visto uno ) costruita 
con sole mie risorse. Lei una diecina d’anni or sono, lo ricordo bene, voleva far 
costruire sulla discarica in questione una clinica veterinaria per ospitare animali da 
curare e tutto ciò senza che ci fosse un piano regolatore! La discarica è stata chiusa 
50 anni fa e la Natura si è riappropriata del sito bonificandolo, oggi vi sorge una bella 
vegetazione arborea. In quanto alla sua levata mattutina alle sei, lei non fa nulla di 
straordinario. C’è gente che si alza molto prima e fa molti chilometri per raggiungere 
il posto di lavoro, e poi mi pare che ci siano le guardie del PNALM a monitorare 
l’orsa o no? Io non so se si rende conto di quello che dice. Le faccio inoltre presente 
che a poche centinaia di metri vige la zona “Sic” (territorio di interesse comunitario) 
Lago di Scanno, che non può essere toccata. Ma chi vuole prendere in giro 
asserendo che è tutto a posto, che non c’è pericolo? Le emissioni di CO2 non sono 
un elemento determinante per i cambiamenti climatici? La stessa tuttofuoristrada.it 
dice che saranno allestite aree camping, ristoro, intrattenimento musicale per i due 
giorni della manifestazione. Cos’è un circo? Ma si rende conto del danno che fa al 
suo territorio e alla fauna selvatica ivi presente? E questo per cosa, per un piatto di 
lenticchie? Ha mai sentito parlare di turismo sostenibile “ad impatto zero” per i 
territori? Si informi dai suoi colleghi di Pacentro, Cansano, Campo di Giove, 
Rivisondoli, Pescocostanzo, che si sono uniti per attuarlo. Le attività sportive che 
comporta sono più attrattive e non lesive per l’ambiente. Si dia da fare, questo sì, per 
il proprio territorio che va, non mi stancherò mai di ripeterlo, tutelato, difeso senza se 
e senza ma, anche perché parte integrante della nostra Regione Abruzzo, cuore 
verde d’Europa, che lo merita. Lo rivendichiamo noi tutti cittadini abruzzesi che 
abbiamo il dovere morale di trasmettere a chi ci seguirà un territorio integro il più 
possibile, così come noi lo abbiamo ereditato da chi ci ha preceduto, anzi dovremmo 
fare di più.
Sindaco, se ama veramente il suo paese e vuole riacquistare credibilità e rispetto, 
annulli al più presto questa manifestazione, altrimenti se non vuole farlo le restano 
soltanto le dimissioni.
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